



- Webmail
- Alertas
- Envío de titulares
- Página de inicio

- PORTADA
- ACTUALIDAD
- ECONOMÍA
- DEPORTES
- OCIO
- TUS ANUNCIOS
- SERVICIOS
- CENTRO COMERCIAL
- PORTALES

[SECCIONES]

LOCAL

- Local
- Costa
- Provincia
- Andalucía
- Opinión
- España
- Mundo
- Vivir
- Televisión
- Titulares del día
- Especiales

GRANADA

Consejo Consultivo y UGR reforzarán Granada como capital de Justicia

Dos convenios fomentarán la formación de alumnos y la difusión del Consejo andaluz Destaca un curso sobre el Estatuto de Andalucía

IDEAL/GRANADA

El Consejo Consultivo de Andalucía y la **Universidad de Granada** han firmado dos convenios con los que ambas instituciones se comprometen a divulgar el funcionamiento del organismo autonómico a la sociedad y a colaborar en la consolidación de Granada como capital de la Justicia en Andalucía.

Imprimir Enviar

Uno de los acuerdos está dirigido a la formación de alumnos de quinto de Derecho, que realizarán prácticas en el Consejo Consultivo. Y por el otro promoverá actividades culturales y científicas conjuntas para difundir la actividad del organismo autonómico a la sociedad.

El rector de la **Universidad de Granada**, David Aguilar, manifestó que colaborar con el Consejo Consultivo es «una prioridad y una necesidad», ya que es un organismo «básico para el buen desarrollo de las administraciones e instituciones», y añadió que el objetivo final del acuerdo es «apoyar a Granada para consolidarla como la ciudad de la Justicia de Andalucía en un año en el que se cumplen 500 de la creación de la Real Chancillería», actual sede del TSJA.

Estatuto de Andalucía

Entre los cursos que ambas instituciones desarrollarán, el rector destacó uno sobre la reforma del Estatuto de Andalucía que se impartirá en los Cursos del Mediterráneo y al que asistirán, según señaló Aguilar, el ministro de Justicia, Juan Fernando López Aguilar, y el presidente del Senado, Javier Rojo.

Por otra parte, el convenio suscrito para que alumnos de quinto de Derecho realicen prácticas en el Consejo Consultivo, permitirá a una docena de jóvenes conocer de primera mano el funcionamiento de este organismo, así como mejorar sus habilidades en el campo de la abogacía.

El presidente del Consejo Consultivo de Andalucía, Juan Cano Bueso, señaló que es «importantísimo» divulgar las actividades del organismo e implantarlo en la sociedad intelectual por lo que aplaudió esta iniciativa que nace con vocación de continuidad en Granada.

Subir

BUSCAR

IDEAL DIGITAL

Hoy

Hemeroteca

Google

Categorías

[Lo más buscado](#)

[MULTIMEDIA]

- Gráficos
- Galerías N

Imágenes del día

[SUPLEMENTOS]

- Expectativas
- Llave Maestra

[CANALES]

- Agricultura
- Atramentum
- Bolsa Directa
- Cibernauta
- Ciclismo
- Cine Ideal
- Descargas D

- Entrevistas
- Esquí
- Formación
- Infantil
- IndyRock
- Legal
- Libros
- Lorca
- Meteorología
- Moda
- Motor
- Mujer Hoy
- Planet Fútbol
- Reportajes
- Televisión
- Todotrabajo
- Vehículos de Ocasión
- Viajes
- Waste Ecología

[PARTICIPA]

- Foros
- Chats D
- Amistad

